

Aktuelle Informationen der EDU Bezirk Hinwil

August 2022

«Alles hat seine Zeit ...» (Prediger 3, 1-2)

Liebe Leserinnen und Leser

Alles im Leben hat seine Zeit, das Geborenwerden wie auch das Sterben. Das Leben selbst wird als etwas verstanden, das dem Menschen als Geschenk von Gott gegeben wurde.

Kürzlich habe ich ein Praktikum in einem Alters- und Pflegeheim (APH) abgeschlossen, aus dem ich sehr wertvolle Erfahrungen mitnehmen konnte. Die Praktikumszeit nutzte ich auch dafür, eine parlamentarische Initiative der SP (-> gesetzliche Verpflichtung, Suizidhilfe in allen APH im Kanton Zürich anzubieten) kritisch zu hinterfragen.

Die ersten Tage im Heim waren geprägt von einzelnen Bewohnern, deren Zustand mich beelendete. Da sassen gutgepflegte alte Menschen in ihren Rollstühlen, die apathisch auf das Mittagessen warteten. Nach dem Essen wiederholte sich diese Wartesaal-Stimmung. Da weilten die meist stark von ihren Alterskrankheiten beeinträchtigten Bewohner in ihren bequemen Lehnstühlen, um ihren wohlverdienten Ruhestand zu «geniessen». Dabei fragte ich mich, ob diese vom langen Leben gezeichneten Menschen ihre verbleibende Zeit «nur absitzen»?

Mir wurde Ende des Praktikums klar, dass auch die beeinträchtigten Alten nonverbale Zufriedenheit ausstrahlen können, wenn man sich die nötige Zeit für die Beziehungspflege nimmt.

Fazit: Unsere Zeit steht allein in Gottes Händen – Amen!

Emilio Flessati, Vorstandsmitglied EDU Bezirk Hinwil



Kantonsratswahlen vom 12. Februar 2023

Warum verschiedene Parteien?

Kürzlich fragte ein Freund von mir, ob es nicht langsam Zeit würde, EVP und EDU zu fusionieren. Es seien doch beides christliche Parteien, in welchen sich wiedergeborene Christen engagierten. Warum also zwei Parteien?

Nun, die Themen im Kantonsrat betreffen nicht immer Bereiche, bei denen es um Kernpunkte christlicher Wertevorstellungen geht. Die meisten Themen sind andere. Und da kann man auch als Christ verschiedener Meinung sein. So kämpfen manche Christen im politischen Spektrum eher auf der Mitte-Links Seite, andere in der Mitte und wieder andere - um auf die EDU zu kommen - eher auf der Mitte-Rechts Seite.

Fortsetzung auf der Rückseite

Was das konkret heisst, lässt sich am besten an den Abstimmungsergebnissen im Kantonsrat ablesen oder daran, wer welche Vorstösse einreicht oder unterstützt. Wenn Ihnen diese Fragestellung wichtig ist, schlage ich Ihnen vor, auf www.kantonsrat.zh.ch nachzuforschen. Dann werden Sie feststellen, dass die Parteilichkeit durchaus Sinn macht.

Eine starke Liste im Bezirk

Da der Bezirk Hinwil aufgrund der Bevölkerungszahl im Kantonsrat 11 Sitze zugewonnen hat, sind Wahllisten mit 11 Namen vorgesehen. Folgende Personen haben sich bereit erklärt, im Bezirk Hinwil für die EDU zu kämpfen:

1	Vontobel	Erich	Wolfhausen	(bisher)
2	Cadonau	Roger	Wetzikon	
3	Winiger	Judith	Rüti	
4	Cadonau	Jana	Wetzikon	
5	Gerber	Urs	Wetzikon	
6	Amstutz	Matthias	Ottikon (Gossau ZH)	
7	Bachmann	Jacqueline	Bubikon	
8	Huber	Heidi	Grüningen	
9	Ott	Peter	Wetzikon	
10	Kälin	Christof	Rüti	
11	Fanti	Claudio	Wetzikon	

Wir freuen uns sehr, dass mit Jana Cadonau und Jacqueline Bachmann auch die wirklich junge Generation auf der Liste prominent vertreten ist. Danke, wenn Sie im Gebet hinter uns stehen und kräftig Werbung für unsere Liste machen. Unser Ziel ist es, im Kantonsrat wieder Fraktionsstärke (d.h. 5 Sitze) zu erreichen.

Erich Vontobel, EDU-Kantonsrat und Vorstandsmitglied der EDU Bezirk Hinwil, Wolfhausen

EDU Standaktion an der ZOM in der Eishalle Wetzikon

Vom 31. August bis am 4. September 2022 findet in Wetzikon die Züri Oberland Mäss statt. Die weitherum bekannte Gewerbe- und Handelsmesse zieht jeweils viele Besucher an.

Die EDU ist dieses Jahr mit einem Stand vertreten. Im Hinblick auf die Kantonsratswahlen vom 12. Februar 2023 sieht die EDU unter der Federführung von Stefan Dollenmeier darin eine gute Möglichkeit, die Partei und ihre Exponenten der breiten Bevölkerung bekannt zu machen.



Wir freuen uns, wenn der Stand gut besucht wird für gute Gespräche und ein Kennenlernen – und nicht zuletzt besteht die Möglichkeit, einen attraktiven Preis an der Tombola zu gewinnen. Damit der Stand über die gesamte Messedauer besetzt werden kann, werden noch Helfer gesucht. Wer Interesse hat, für 1 bis 2 Stunden den Stand zu betreuen, kann sich gerne bei Stefan Dollenmeier melden: sdollenmeier@bluewin.ch.

Fabian Winiger, Präsident der EDU Bezirk Hinwil, Rüti

Weitere Termine

Am Samstag, 10.9.2022 finden in Rüti im Gasthof Löwen zwei Vorträge mit Dr. Markus Blietz statt:

10.00 Uhr Vortrag zum Thema: Kommt der Mensch Version 2.0?

19.30 Uhr Vortrag zum Thema: Viren – unerwünschte Erreger oder unverzichtbare Helfer?

Die Vorträge werden von der EDU Sektion Rüti-Dürnten organisiert. Wir freuen uns auf zahlreiche Gäste.